
AHPA 2018 Universidad Príncipe Eduardo   

Actas de la asamblea general de la Asociación de Hispanistas de las 

provincias del Atlántico 

20 de octubre 2018 

 
Presentes: Sonia Thon, Pamela Bastante, Carlo Calderon, Juan Carlos Martínez, Andrés Arteaga, 

Sophie Lavoie, Cinthia Potvin, Pedro Serrano, Cecilia Natoli, Maritza Fariña. 

Disculpas: Doreley Coll, Judith Weiss, Maria Soledad Paz, Misael Abreus.   

1.  Bienvenida del Presidente. Andrés Arteaga da la bienvenida a todos y los agradecimientos a los 

colegas organizadores del simposio, Pamela Bastante, Carlo Calderón y Doreley Coll. La 

asamblea se da por iniciada a las 17:37 horas.  

2.     Aprobación de la agenda: Se aprueba en forma unánime la agenda propuesta, Pamela Bastante, 

secundada por Sonia Thon.  

3.     Aprobación de las actas de la reunión de 2017: Se aprueban las actas, Sonia Thon, secundada por 

Sophie Lavoie.  

4.     Informe de la tesorera : Maritza Fariña entrega el informe. No tiene acceso a la cuenta, esta está 

en estado de inmovilización porque no ha habido movimiento hace un año aproximadamente. El 

banco dio a conocer el nombre de la titular de esta, es Sophie Lavoie. 

      La membresía recogida en el 2017 fue de $235, se pagó una beca de $100 a un estudiante de PEI. 

Por lo tanto, el recaudo total fue de $135.  

a.     Estado de cuenta: último estado hasta el año 2017: 3 441.59 

               135.00 

Al momento debería haber un monto aproximado de $ 3.576.59 

  

Se expresa que este año no hubo ninguna petición de ayuda económica por parte de los 

organizadores, por lo tanto, no hubo gasto alguno por parte de la asociación. Sonia Thon expresa 

que esto es bueno porque se puede guardar el dinero en caso de que se quiera invitar a alguien y 

se necesite apoyo económico.  

Sophie Lavoie da a conocer que UNB entregó una colaboración monetaria a los organizadores 

del simposio. Pero como PEI no abrió una cuenta bancaria para el simposio y Sophie L no puede 

hacer llegar un cheque a una persona privada, ella va extender el cheque a nombre de la 

asociación y luego esta le hará llegar el dinero a los organizadores.  

5.     Informe sobre página web. (M Abreus). En ausencia de Misael Cynthia Potvin entrega el informe 

de la página. Como siempre, los meses en que la página tiene más movimiento son septiembre y 

octubre.  



      Da a conocer un gráfico enviado por Misael. En éste se demuestra que en los últimos 30 días ha 

habido 90 visitas.   

      Misael desea hacer un cambio en la página “Quiénes somos”. Quiere hacer un collage de 

fotografías de los miembros de la asociación, entonces pide que los miembros le envíen su foto. 

Sophie sugiere que también se puede enviar el enlace a cada Universidad donde los colegas 

trabajan.  

6.     Elecciones de nuevos cargos (administrador/a del sitio web; secretario/a; tesorero/a).  

     Administrador/a del sitio: Cynthia da a conocer que Misael está dispuesto a seguir haciéndolo si 

no hay nadie más que desee hacerlo. En forma unánime se re- elige a Misael. 

      Secretario/tesorero:  Sonia propone separar los cargos en dos: una persona tesorera y otra 

secretaria. Presenta la propuesta que se dividan los cargos: Maritza Fariña como secretaria y 

Sophie Lavoie como tesorera. Permanecerán en los cargos 2 años. Se aprueba en forma unánime.  

7.     Próximos simposios: 

2019:  Universidad de Moncton 

2020:     Saint Francis Xavier (?): se le consultará a María Paz y a Wojciech. 

2021:      (?) se realizará un llamado a los miembros.  

8.     Otros: Maritza Fariña pregunta a quién se le debe enviar las actas. Andrés propone que estas se 

publiquen en el sitio web, y al enviar un mensaje a los miembros se les envíe la dirección del 

sitio diciéndoles que las actas están a disposición de todos allí. 

      Sonia propone que se envíe nuevamente una carta alentando a los colegas a hacerse socio/a de la 

asociación, y en ella dar a conocer los beneficios que esto significa.   

      Cynthia propone que en dicho mensaje se mencione el sitio web y se invite a todos a enviarnos 

su fotografía profesional y su perfil profesional para ser añadido al sitio. 

     Andrés pregunta si aún existe una relación entre nuestra asociación y la Asociación de Hispanista 

Canadiense. ¿Aún existe un/a representate regional?  

      Sonia responde que Diana Pifano, pareciera ser nuestra representante regional, pero habría que 

preguntarle. Sonia intentará averiguar al respecto.  

9.     Clausura: A las seis de la tarde, Sophie L propone la clausura, la apoya Juan Carlos Martínez.  

 

Maritza Fariña  


